

Richtig aufgelebt

Sommerfest im Heim „Alte Liebe“

CUXHAVEN. Alljährlich findet im Senioren- und Pflegeheim „Alte Liebe“ ein Sommerfest statt. In diesem Jahr hieß das Motto „aufleben statt aufgeben“.

Senioren, bei denen es die Gesundheit erlaubte, machten gern bei den Vorführungen aktiv mit. Andere nahmen die Darbietungen und Unterhaltung als eine willkommene Abwechslung des Alltags dankend an. Ein tolles Kuchenbüfett sorgte dafür, dass alle gestärkt in den Nachmittag starten konnten. Das Haus und der Garten war ideenreich ausgeschmückt. Damit dies gelingen konnte, hatte das Team des Hauses unter Leitung von Waltraud Schwarz und der Mithilfe einiger Bewohner die Dekorationen schon Tage zuvor selbst her-

gestellt. Einen Teil des Programms gestalteten die Senioren selbst, indem sie zur Gitarrenbegleitung sangen und einen Sitzboogie vorführten.

Die Vorführungen kamen bei den Zuschauern an

Zu den Höhepunkten zählten die verschiedenen Vorführungen der Kinder von der KITA Gnadenkirche sowie die schwungvollen Tanzdarbietungen der Country Linedancer Cuxhaven. Beide Vorführungen wurden vom rhythmischen Klatschen der Zuschauer begleitet. Zur Erinnerung an diesen schönen Tag und den gemeinsamen Abschlusstanz von Linedancern, Betreuern und einigen Anwohnern wurde ein Erinnerungsfoto gefertigt. ku/hwi



Tanzvorführung der Country Linedancer Cuxhaven im Altenheim. Foto: Lothar Zierke